



Distribución: general

Fecha: 4 de febrero de 2016

Original: inglés

Tema 5 del programa

WFP/EB.1/2016/5/Add.1/Corr.1

Informes de evaluación

Los documentos de la Junta Ejecutiva pueden consultarse en el sitio web del PMA (<http://executiveboard.wfp.org>).

Respuesta de la dirección a las recomendaciones formuladas en el Informe resumido de la evaluación de la cartera de proyectos en el Estado de Palestina (de 2011 a mediados de 2015)

CORRIGENDUM

Por lo que se refiere a la Recomendación 1, sustitúyase el texto de la columna “Respuesta de la dirección y medidas adoptadas” por el que figura a continuación (los cambios introducidos aparecen en negrita).

Recomendación aceptada.

(Esta respuesta también se aplica, según corresponda, a la recomendación 5.)

La oficina en el país, con el apoyo del despacho regional y de la Sede, considerará la posibilidad de **suspender en concreto las actividades de asistencia alimentaria para la creación de activos y para la capacitación realizadas en el marco** del pilar relativo a la resiliencia en su próxima estrategia para el país. Se toma nota con agradecimiento de las razones expuestas en la evaluación, que justifican esta decisión **y están relacionadas con las complejidades inherentes al contexto y al impacto de unos recursos y una escala limitados**.

La oficina en el país seguirá centrando su apoyo en asegurar la seguridad alimentaria por medio del marco nacional de protección social y de enfoques que integren aspectos de nutrición.

La oficina en el país toma nota de la constatación formulada en la evaluación de que la asistencia alimentaria contribuyó a proteger y respaldar los medios de subsistencia. La oficina en el país solicitará al Ministerio de Asuntos Sociales, la Oficina Central Palestina de Estadística y los asociados del sector de la seguridad alimentaria que examinen los nexos entre la seguridad alimentaria y la protección de los medios de subsistencia **y apoyo a los mismos**, así como la forma en que los programas de asistencia alimentaria pueden abordar **mejor** ambos temas.

La dirección observa que definir y determinar con exactitud los indicadores de protección de los medios de subsistencia en el contexto palestino es una tarea compleja y difícil, que requerirá un tiempo y unos conocimientos de los que carece la oficina en el país. **Con el apoyo del despacho regional, la oficina en el país realizará un nuevo análisis cuyos resultados se utilizarán para planificar las actividades en las esferas de los medios de subsistencia y la resiliencia.** La oficina en el país no cuenta actualmente con los recursos financieros necesarios para contratar a su propio experto en medios de subsistencia, pero buscará oportunidades de aprendizaje para que el personal nacional mejore su capacidad en esa esfera gracias a sesiones de capacitación, aprendizaje en el empleo, asignaciones de funciones temporales, etc. El PMA colaborará con otras organizaciones pertinentes para aprovechar la experiencia que estas hayan adquirido a fin de elaborar **futuros enfoques** en materia de protección de los medios de subsistencia **y apoyo a los mismos en contextos de crisis prolongadas.**